



Procès-verbal de Assemblée générale d'ACCORDER du 23 janvier 2023

English below

30 personnes présentes
Dont 5 membres du comité d'ACCORDER

Ordre du jour :

1. Approbation de l'ordre du jour
2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 21.01.2022
3. Présentation de l'association
4. Choix du nouveau logo de l'association
5. Communications
6. Activités pour 2023
7. Approbation des comptes de l'association
8. Renouvellement du comité et élection du trésorier/de la trésorière
9. Élection des vérificateur-trices aux comptes
10. Divers

L'Assemblée Générale de l'Association conjointe des collaborateurs et des collaboratrices de l'enseignement et de la recherche à l'Université de Genève (ACCORDER) débute à 12:15 à Uni Mail, salle 3220. La séance est modérée par le Comité de l'ACCORDER.

1. Approbation de l'ordre du jour

L'ordre du jour est approuvé à l'unanimité.

2. Approbation du procès-verbal

Le procès-verbal est approuvé à l'unanimité moins 1 absence.

3. Présentation de l'association

Le comité de l'ACCORDER présente l'association :

- sa place dans l'organigramme de l'UNIGE ;
- qui peut y adhérer (membres individuels ou collectifs) ;
- modalités de fonctionnement (composition du comité et modalités de rencontre, organes) ;
- buts de l'Association (situation du CCER, défense de ses intérêts).

Il n'y a pas de questions sur la présentation.

4. Choix du nouveau logo de l'ACCORDER

Le comité présente la démarche de création et de sélection du nouveau logo. Le Comité présente deux propositions. Suite à discussion, une troisième proposition est faite, intermédiaire aux deux premières.

Il est noté que :

- ces logos doivent pouvoir être compatibles avec une utilisation en noir et blanc ;
- la proposition 1 pourrait être utilisée en version mini (avec uniquement l'icône) ;
- la proposition 1 a une certaine ressemblance avec le logo de cairn.info.

Résultats des votes :

- Proposition 1 : 14 voix
- Proposition 2 : 6 voix
- Proposition 3 : 12 voix

La première proposition est adoptée à la majorité simple.

5. Communications

Le comité présente diverses communications relativement à la situation du CCER UNIGE et à ses activités de l'année 2022 :

- engagement de l'ACCORDER dans le cadre de la pétition Academia ;
- enquête CCER 2021, du plan d'action pour le CCER UNIGE et de la synthèse du Rectorat ;
- plan de refonte des statuts du doctorat ;
- communication de l'ACCORDER autour de la désignation du Recteur ou de la Rectrice.

Des questions ont été posées sur :

- Le chiffrage du plan d'action 2021
- les charges d'enseignement des doctorant·es ;
- la création de postes stables CCER à l'Université de Zürich.

Une discussion s'ouvre sur divers points :

- les inégalité de traitement entre statut d'enseignant·e et de chercheur·euse (à taux égal, salaire des chercheur·euses déprécié) ;
- le manque d'ambition de la refonte : perte salariale lié au statut CCER très lourde par rapport à d'autres corps de métier, voire même à l'interne, et pas uniquement au niveau doctoral ;
- l'ambiguïté sur l'activité principale du doctorant·e (chercheur·euses qui enseignent, ou enseignant·es qui font de la recherche).

6. Activités pour 2023

Le comité présente les activités prévues pour l'année 2023 :

- renouvellement du Comité de l'association ;
- poursuite des négociations relatives au plan d'action CCER du Rectorat ;
- préparation de la transition avec le nouveau Rectorat ;
- participation à la grève féministe du 14 juin 2023.

7. Présentation des comptes

Éléonore Crunchant, trésorière de l'association, présente la comptabilité pour la période du 01.10.2021 au 30.09.2022.

Les vérificatrices aux comptes, Céline Castellino et Johanna Falk, confirment l'exactitude de la comptabilité pour la période susmentionnée et donnent décharge au comité.

Les comptes de l'ACCORDER sont approuvés à l'unanimité.

8. Renouvellement du comité et élection du trésorier/de la trésorière

Élection des membres du comité

- **Céline Castellino**, Assistante à la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation ;
- **Éléonore Crunchant**, Assistante à la Faculté des sciences de la société, membre de l'Assemblée de l'Université, membre de l'Association de l'Université de Genève pour la Relève Académique de la Faculté des Sciences de la Société (AGRASS) ;
- **Irène Courtin**, Assistante à la Faculté des sciences de la société, membre de l'association de l'Association de l'Université de Genève pour la Relève Académique de la Faculté des Sciences de la Société (AGRASS) ;
- **Iaroslav Gaponenko**, Maître-assistant à la Faculté des sciences, Département de physique quantique de la matière, membre de l'Assemblée de l'Université ;
- **Alessio Giarrizzo**, Assistant à la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation, membre de l'Assemblée de l'Université, membre de l'Association des Collaborateur-trices de l'Enseignement et de la Recherche en Sciences de l'Éducation (ACERSE) ;
- **Vincenzo Iacoviello**, Maître-assistant à la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation, membre de l'Association des Collaborateur-trices de l'Enseignement et de la Recherche en Psychologie (ACERP) ;
- **Mathilde Matras**, Assistante à la Faculté des lettres, membre de l'Assemblée de l'Université, membre de la Commission du personnel, membre de l'Association du corps intermédiaire des lettres (ACIL) ;
- **Lucas Müller**, collaborateur scientifique à la Faculté des sciences de la société ;
- **Laure Piguet**, Assistante à la Faculté des lettres, membre de l'Association du corps intermédiaire des lettres (ACIL).

Le comité propose de procéder à la désignation du nouveau comité en bloc. Il n'y a pas d'opposition. Le comité, en bloc, est désigné à l'unanimité.

Élection du trésorier/de la trésorière parmi les membres du nouveau comité

Vincenzo Iacoviello est élu trésorier à l'unanimité.

9. Élection des vérificateur-trices aux comptes

Thomas Guibentif (Assistant à l'Institut des sciences de l'environnement) et **Leonhard Unterlerchner** (Assistant au Centre interfacultaire de gérontologie et d'études des vulnérabilités) sont élus vérificateurs aux comptes à l'unanimité.

10. Divers

Il n'y a pas de divers.

Les membres du comité

Minutes of the general assembly of January 23, 2023

30 people present

Among which 5 members of the Committee of ACCORDER

Agenda:

1. Approval of the agenda
2. Approval of the minutes of the general assembly of January 21, 2022
3. Presentation of the association
4. Selection of a new logo for the association
5. Communication
6. Activities for 2023
7. Approval of the finances of the association
8. Renewal of the committee and appointing of the treasurer
9. Election of the auditors
10. Miscellaneous

The General Assembly of the joint association of the intermediate-level teaching and research staff (ACCORDER) begins at 12:15 PM in Uni Mail, room 3220. The session is moderated by the Committee of ACCORDER.

1. Approval of the agenda

The agenda is unanimously approved.

2. Approval of the minutes

The agenda is approved unanimously minus one abstention.

3. Presentation of the association

The committee of ACCORDER presents the association:

- Its place in the organisational chart of UNIGE.
- Who can join (individual and collective members).
- Functioning (composition of the committee, meetings, organs).
- Aims of the association (defence of the interest of the teaching and research staff).

There are no questions on the presentation.

4. Selection of a new logo for the association

The committee present their approach to creating and selecting the new logo. The committee presents two options. After discussion, a third option is proposed, merging the two first.

It is noted that:

- These logos must be compatible with a use in black and white.
- Option 1 could be used in a minimalistic version (with only the icon).
- Option 1 slightly resembles the logo of cairn.info.

Results of the vote:

- Option 1: 14 votes.
- Option 2: 6 votes.
- Option 3: 12 votes.

Option 1 is adopted by a simple majority.

5. Communication

The committee presents several communications related to the situation of teaching and research staff at UNIGE during year 2022:

- ACCORDER involvement for the Academia petition.
- CCER 2021 survey, action plan and the summary of the Rectorate.
- Reform of the statute of the doctoral degree.
- Communication of ACCORDER around the designation of a new Rector.

Questions were asked regarding:

- The figuring of the action plan 2021.
- The teaching workload of doctoral assistants.
- The creation of stable positions at the University of Zürich.

The discussion mentioned several points:

- The unequal treatment between the status of teacher and researcher (with an equal working rate, researchers are less paid).
- The lack of ambition in the project regarding doctoral degree: very important salary decrease compared to other jobs, even inside of the university, and not only at the doctoral level.
- The ambiguity around the principal activity of a doctoral assistant (researcher that teaches or teacher that does research).

6. Activities for 2023

The committee presents the activities planned for year 2023:

- Renewal of the committee.
- Continuation of the negotiation around the CCER action plan.
- Preparing the transition with the new rectorate.
- Participation in the feminist strike on June 14, 2023.

7. Approval of the finances of the association

Éléonore Crunchant, treasurer of the association, present the finances for the period from 01.10.2021 to 30.09.2022.

The auditors, Céline Castellino and Johanna Falk, confirm accuracy of the accounting for the time period above and grant discharge to the committee.

The finances of ACCORDER are unanimously approved.

8. Renewal of the committee and appointing of the treasurer

Election of the committee members

- **Céline Castellino**, Assistant at the Faculty of psychology and educational sciences.
- **Éléonore Crunchant**, Assistant at the Faculty of science of society, member of the University Assembly, member of the Association de l'Université de Genève pour la Relève Académique de la Faculté des Sciences de la Société (AGRASS).
- **Irène Courtin**, Assistant at the Faculty of science of society, member of the Association de l'Université de Genève pour la Relève Académique de la Faculté des Sciences de la Société (AGRASS).

- **Iaroslav Gaponenko**, Senior lecturer at the Faculty of sciences, matter quantics physics department, member of the University Assembly.
- **Alessio Giarrizzo**, Assistant at the Faculty of psychology and educational sciences, member of the University Assembly, member of the Association des Collaborateur-trices de l'Enseignement et de la Recherche en Sciences de l'Éducation (ACERSE).
- **Vincenzo Iacoviello**, Senior lecturer at the Faculty of psychology and educational sciences, member of the Association des Collaborateur-trices de l'Enseignement et de la Recherche en Psychologie (ACERP).
- **Mathilde Matras**, Assistant at the Faculty of humanities, member of the University Assembly, member of the Association du corps intermédiaire des lettres (ACIL).
- **Lucas Müller**, scientific collaborator at the Faculty of science of society.
- **Laure Piguet**, Assistant at the Faculty of humanities, member of the Association du corps intermédiaire des lettres (ACIL).

The committee proposes to proceed to the election to the committee as a whole. There are no opposition. The committee, in its entirety, is unanimously elected.

Appointing of the treasurer among the new committee members

Vincenzo Iacoviello is appointed treasurer.

9. Election of the auditors

Thomas Guibentif (assistant at the Environmental science institute) and **Leonhard Unterlerchner** (assistant at the interfaculty centre for gerontology and vulnerability studies) are elected auditors unanimously.

10. Miscellaneous

There are no miscellaneous points.

The members of the committee